GEMEINDE HEUSWEILER

Beschlussvorlage



Fachbereich I Drucksache Nr.: BV/0019/17

SPD-Ortsratsfraktion Holz Datum: 07.03.2017

Beratungsfolge

Ortsrat Holz öffentlich

Betreff:

Einrichtung einer "Mitfahrerbank" im Ortsteil Holz

- Antrag der SPD-Ortsratsfraktion Holz

Beschlussvorschlag:

- ohne -

Sachverhalt:

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher,

die SPD Fraktion bittet Sie, folgenden Antrag auf die nächste Sitzung des Ortrates aufzunehmen:

Die Gemeindeverwaltung wird gebeten, in dem Ortsteil Holz eine "Mitfahrerbank" einzurichten.

Begründung:

Die Fahrzeiten des ÖPNV werden in ländlichen Bereichen, so auch in Holz, kritisiert und als nicht ausreichend angesehen. Die Einrichtung einer Mitfahrerbank soll als Ergänzung zum ÖPNV gesehen werden und die Möglichkeit schaffen, innerhalb des Ortes mobiler zu werden. Vor allem für ältere Personen und Menschen, die nicht mehr so mobil sind, ist es eine alternative Möglichkeit, von A nach B zu kommen. In der Eifel startete das Projekt der "Mitfahrerbänke" und wurde auch bereits im Saarland (z. B. Türkismühle) erfolgreich eingeführt und macht mittlerweile bundesweit, mit positiver Resonanz, Schule.

Dies soll wie folgt ausgeführt werden:

In den noch festzulegenden Durchgangsstraßen wird bei einer bestehenden Sitzbank ein gut sichtbarer (in Signalfarbe gestrichener) Metallpfosten aufgestellt, an dem man manuell Schilder umklappen kann, die das gewünschte Ziel angeben z. B. Westfeld, Richtung Heusweiler, Richtung Wahlschied u.s.w..

Weitere Erklärungen erfolgen mündlich in der Sitzung.

Mit freundlichen Grüßen

Nicole Dörr Fraktionssprecherin

Seite: 2